

# Bericht der GFG Steilshoop e.V. zu Ereignissen im August



Noch in den Sommerferien beginnen die Planungen für das 2. Halbjahr des Jahres. Was liegt an: Neubau und Sanierung Altbestand der GFG Steilshoop Lagerstätten auf dem Gelände der Schule Appelhoff.

oder Erhalt der Schule am See, Borcherting und der dazugehörigen Turnhalle?

Was gibt es Neues über das Thema Abriss

17.08.2019 - Sommerfest der GFG am Appelhoff – wir berichten in dieser Ausgabe

25.08.2019 - Ein Hoch auf Steilshoop St. Johannis von 15.30 – 18.00 Uhr – Bericht in der Oktober Ausgabe

30.08.2019 – Steilshoop engagiert – die Institutionen in Steilshoop stellen sich vor – Bericht in der Oktober Ausgabe

02.09.2019 – Besuch der Steilshooper zu einem Konzert in Elbphilharmonie – Bericht in der Oktober Ausgabe

21.09.2019 – Internationales Stadtteilstfest der AGDAZ – Fehlinghöhe – Bericht in der Oktober Ausgabe

Im Rahmen der 50 Jahre Jubiläumsfeier des Stadtteils Steilshoop fand am Sonnabend, 17.08.2019 von 14:00 bis 17:00 Uhr das Sommerfest der GFG Steilshoop e.V. statt.

Am 17.08.2019 lud die GFG alle Vereinskinder und deren Eltern, Verwandten, Freunde zum Kindersommerfest auf das Gelände der Schule Appelhoff ein. Auch Nichtmitglieder – Kinder aus dem Quartier Appelhoff – waren herzlich willkommen. Trotz nicht gerade sommerlicher Witterung mit einigen Regenschauern waren die fleißigen Hände der GFG Steilshoop ab 11.00 Uhr am Aufbauen der Spielstände, Organisieren und sortieren der Gewinne für immerhin die Spiele und Aktionen vom Autorennen, Dosen werfen, Socken schnüffeln, Nägel schlagen, Dosenlaufen, Torwandschießen, Fühlkästen, Schatzsuche, Angeln, Gummistiefel Weitwurf, Sackhüpfen, Schminken, Malen bis zur Hüpfburg wurde alles beachtet. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt, so wurden Waffeln gebacken und Kaffee, Getränke und Kuchen geboten. Ein Flohmarkt mit Sportartikel der GFG Steilshoop erweckte ebenfalls das Interesse der zahlreichen Besucher. Auch unser Bürgernahe Beamte Herr Thorsten Sievers ließ es sich nicht nehmen und war mit einem Streifenwagen zur Stelle. Über 300 Kinder und Erwachsene besuchten über den Nachmittag, es blieb immerhin zwischen 14:00 und 17:00 Uhr trocken, das Kindersommerfest und verwandelten den Schulhof für 3 Stunden in ein buntes Treiben. Über 40 Helfer/innen der GFG Steilshoop sorgten sich um das Wohl der Kinder und Erwachsenen, sowohl an den Spiel- als auch an den Versorgungsständen. Rundherum ein kurzweiliger Nachmittag, der durch länger anhaltenden Regen kurz nach 17:00 Uhr sein Ende fand. Die Kinder hatten einen tollen Nachmittag erlebt und viele von ihnen vor allem die Mädchen gingen wunderschön geschminkt nach Hause.

Danke an die Verwaltung das Bezirksamt Wandsbek und der Stadt Hamburg für die Finanzierung des Sommerfestes, so konnten alle

Kinder kostenlos so oft sie wollten an den Spielen teilnehmen und nach Herzenslust Essen und Trinken.  
Anbau und Sanierung: Der Anbau und die Sanierung der GFG Steilshoop e.V. auf dem Gelände der Schule Appelhoff ist im vollen Gange. Vor einigen Wochen wurde schon die Fläche für den Anbau vorbereitet, so dass in der zweiten Hälfte August mit dem Aufbau der vorgefertigten Seiten- und Dachteile des Holzhauses begonnen werden konnte. Die Verantwortlichen und Mitglieder der GFG freuen sich, zukünftig über wesentlich mehr Lagerfläche, die sie für den Vereinsbedarf zur Verfügung haben. Die Finanzierung der Bauarbeiten wurde unterstützt u.a. von der Verwaltung des Bezirksamtes Wandsbek und der Haspa.

Abriss oder doch Erhalt der Schule am See am Borcherting und der dazugehörigen Turnhalle: Auch nach der Einsicht der Entwürfe für die Rahmenplanung Nord gibt es nach wie vor Widerstand an der Durchführung. Gespräche werden u.a. mit dem Oberbaudirektor der Stadt geführt, so dass die Hoffnung keimt, dass der Zug noch nicht abgefahren ist. Die Frage ist natürlich, wenn nicht abgerissen wird, wer dann die immensen Kosten der Sanierung trägt. Zur Zeit ist also noch reichlich Gesprächsbedarf vorhanden. Das gilt allerdings wohl nicht für die Verantwortlichen der Schule am See, die zwischenzeitlich den Standort am Borcherting verlassen und zum neuen Schulbau am Gropiusring gewechselt sind. Damit scheint für sie das Thema Borcherting erledigt zu sein. Ohne Absprache mit den ansässigen Vereinen wurde die Schulturnhalle geräumt, d.h. alle Turn- und Sportgeräte wurden zum neuen Standort verbracht und der „Schrott“ wurde da gelassen.

Stellt sich die Frage, was ein Turn- und Gymnastikverein ihren Mitglieder bieten kann, wenn die Sportgeräte nicht mehr vorhanden sind. Für die GFG bedeutet es, dass alle Kurse in der Turnhalle wechseln müssen und irgendwie in das Übungsangebot in anderen Turnhallen mit eingebracht werden müssen.

Es sei die Frage erlaubt, ob so die Zusammenarbeit zwischen Verwaltung, Schule und Verein aussieht. Wenn ja, dann sehen die Verantwortlichen der GFG für die Zukunft schwarz. So wird der Vereinssport immer der Verlierer sein.



**Ihre Lack-Spezialisten**  
Michael Richter + Marc-O. Eilers

**Karosserie- und Unfallinstandsetzung**

**Smartrepair für kleine Lackschäden**

**Oldtimer-Lackierung**

RS-Lackierung GbR - Michael Richter + Marc-O. Eilers  
Heinrich-Hertz-Straße 127, 22087 Hamburg  
Tel. 040 / 271 227 • Fax 040 / 222 201 • [www.rs-lackierung-hh.de](http://www.rs-lackierung-hh.de)



**Petschallies**  
Volksdorf • Sasel • Poppenbüttel • NFA

**NEUWAGEN**  
**GEBRAUCHTWAGEN**  
**SERVICE**

 <b>Petschallies Poppenbüttel GmbH</b> Poppenbüttler Hauptstraße 13 22399 Hamburg Tel. 040-606 880-0	 <b>Petschallies Volksdorf GmbH</b> Eulenkrußstraße 59-61 22359 Hamburg Tel. 040-603 145-0
 <b>Petschallies Sasel GmbH</b> Volksdorfer Weg 192 22393 Hamburg Tel. 040-600 145-0	 <b>Petschallies NFA GmbH</b> Volksdorfer Weg 182 22393 Hamburg Tel. 040-600 185-0

[www.petschallies.de](http://www.petschallies.de)